

# Sieger erhalten Wanderpokal

## Rindsbouler richten Vereinsmeisterschaften Doublette aus

Heide (rd) Zu den Vereinsmeisterschaften im Doublette der Rinds-Boule-Union hieß Vorsitzender Udo Petersen 28 Aktive auf der Anlage im Heider Stadtpark willkommen.

Bis zu den Finals waren fünf frei geloste Runden zu absolvieren. Die acht punktbesten Spieler wurden zu vier Doubletten (Zweierpaarungen) gelost, die dann über die Halbfinals die Endspiel-Teilnehmer ermittelten. In den Halbfinals setzten sich die Teams K.-H. Meglin/Udo Petersen gegen Rüdiger Loth/Andreas Meyer mit 13:8 sowie Mathias Lafrentz/Michael Uzarewicz gegen Winni Bohnhoff/Jan Claußen mit 13:9 durch. Im Spiel um Platz drei gewannen Loth/Meyer gegen Bohnhoff/Claußen mit 13:10. Das Finale entschieden dann Lafrentz/Uzarewicz gegen Meglin/Petersen mit 13:11 für sich und präsentierten da-



*Alle Beteiligten haben eine Menge Spaß bei den Vereinsmeisterschaften im Doublette.*

für den in 2016 neu geschaffenen Wanderpokal.

Bei bestem Wetter hatten alle Beteiligten wieder eine

Menge Spaß bis in den späten Abend hinein. Ein Spanferkel-Essen trug ein Übriges zur guten Stimmung bei.